



AMLO: "AHÍ VIENEN LAS REFORMAS"

AFIRMA que son para que derechos sociales se conviertan en derechos del pueblo; inaugura Parque Ecoló-

gico Lago de Texcoco, con Claudia Sheinbaum y Delfina Gómez; antes se reúne con Presidenta electa y *góbers* de 4T en Palacio Nacional. **págs. 10 y 12**

Inaugura Parque Ecológico Lago de Texcoco

Celebra AMLO: "Ahí vienen las reformas"

EL PRESIDENTE celebra la mayoría calificada de la 4T en la Cámara baja; los programas sociales serán un derecho del pueblo, dice; Claudia afirma que esta obra es un acto de "justicia social"

Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

Durante la inauguración del Parque Ecológico Lago de Texcoco, Estado de México, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que luego de que el movimiento de la Cuarta Transformación obtuviera la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, "ahí vienen las reformas" para que los programas sociales se conviertan en derecho para el pueblo.

"Di a conocer 20 iniciativas de reforma a la Constitución para devolver a la Constitución del 17 su espíritu revolucionario y popular. Se requiere que nuestro movimiento tenga una mayoría calificada y ¡qué creen!, se logró, ahí vienen esas reformas para que los programas se conviertan en derecho para nuestro pueblo y esté quien esté en el gobierno nunca puedan cambiar esos ideales, beneficios elevados a rango constitucional", externó el mandatario.

Junto con la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, y la gobernadora de la entidad, Delfina Gómez Osiel Cárdenas Guillén, el tabasqueño dijo que se va tranquilo porque las futuras generaciones ya saben que si necesitan un cambio deben votar por la transformación.

"Cuando hay abusos de poder, cuando se sienten dueños de México unos cuantos, ya está bien clara la receta que hay que aplicar y que van a replicar nuestros hijos y nuestros nietos. Cuando quieran imponerse de nuevo los oligarcas, va a haber democracia verdadera", refirió.

Recordó que el 5 de febrero pasado decidió no ir a Querétaro para conmemorar el aniversario de la Constitución Mexicana de 1917, y determinó hacerlo en el salón de Palacio Nacional donde se aprobó la Constitución liberal.

EL DATO

EL DIRECTOR general de la obra, Iñacui Echeverría Gutiérrez, dijo que el parque es un acto de "justicia social, con el que se logran conservar las áreas naturales".

Reiteró que los mexicanos se encuentran en un momento histórico porque la sociedad decidió poner fin a la decadencia que el país vivía con los gobiernos neoliberales, pues no sólo era una crisis económica sino política y de bienestar social, lo cual, remarcó, se podía enfrentar únicamente con una transformación.

"Hace tres meses ¿qué pensaban los corruptos?, que el pueblo se iba a dejar manipular y que con su dinero, con los medios de manipulación a su servicio iban a poder manipular a nuestro pueblo. ¡Tengan para que aprendan!", indicó.

El jefe del Ejecutivo federal hizo notar que, en el Estado de México, cinco millones de mexiquenses votaron por la próxima Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

"Nunca tanta (gente) se había manifestado en las urnas por una candidata en este caso. Me voy muy tranquilo porque a ella es a la que le voy a entregar la banda presidencial, a una mujer preparada, con principios, con ideales y, sobre todo, una mujer con buenos sentimientos, que es puro corazón", subrayó.

Aseguró que Morena lleva a cabo esta Cuarta Transformación, por ello, "nos debemos abrazar, lo estamos haciendo desde abajo entre todos; es pacífica, es una transformación igual de profunda que la Reforma, la Independencia y la Revolución. Es una transformación radical, estamos arrancando de raíz el régimen de corrupción y de privilegios para tener una patria nueva", concluyó.

"NO HAY REGRESO AL PASADO". La próxima mandataria, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que en el movimiento de la Cuarta Transformación ya no hay "marcha atrás".

Al acompañar al Presidente Andrés Manuel López Obrador a la inauguración del Parque Ecológico Lago de Texcoco, en el Edomex, Sheinbaum pidió a los asistentes a no olvidar que en esta zona se quiso construir un aeropuerto.

"Y hoy vengo aquí con ustedes a comprometerme, a decirles que: Vamos a continuar con la Cuarta Transformación de la Vida Pública, que no hay marcha atrás, que no hay regreso al pasado, que no regresa la corrupción y no regresan los privilegios a nuestro país", mencionó.

Aseguró que este proyecto se trata de un acto de "justicia social", tras intentos, acusó, por reprimir que la población evitara la construcción del aeropuerto.

"¡A hacer justicia social! Porque aquí también se está haciendo justicia social, por supuesto, al frente de pueblos a los compañeros de Atenco y a todos aquellos que lucharon por la defensa de la tierra y de su territorio; pero también la justicia social, porque todo lo que representa esta Cuarta Transformación lleva un símbolo muy grande que es "Por el bien de todos, primero los pobres", y eso quiere decir: justicia social", dijo.

Al referirse a la transición entre el Gobierno actual y el que ella encabezará, Sheinbaum dijo que el proceso ha sido emotivo y nostálgico.

"Pero, sobre todo, de la emotividad de un pueblo que quiere a su Presidente y de un Presidente que ama a su pueblo. Eso es lo que ocurre en México en este momento", señaló.



EL EJECUTIVO Andrés Manuel López Obrador, flanqueado por la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, ayer, en la inauguración del Parque Ecológico Lago de Texcoco.

“SE REQUIERE que nuestro movimiento tenga una mayoría calificada y ¡qué creen!, se logró, ahí vienen esas reformas para que los programas se conviertan en derecho para nuestro pueblo”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“VAMOS a continuar con la Cuarta Transformación de la Vida Pública, que no hay marcha atrás, que no hay regreso al pasado, que no regresa la corrupción y no regresan los privilegios a nuestro país”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta electa